

La croissance de l'économie bolivienne se poursuit au cours des 5 premiers mois de l'année



La Paz, 29 juillet (RHC-PL)- L'économie de la Bolivie a continué de croître de plus de 5% au cours des 5 premiers mois de l'année, selon des données de l'Institut National des Statistiques.

L'Indice Global d'Activité Économique, publié sur la page web de l'institut, précise que la croissance bolivienne a atteint 5,12 points au début du mois de juin. Les secteurs qui ont favorisé cette croissance sont principalement le bâtiment, les services et les transports.

D'autres secteurs progressent également : le pétrole, le gaz, les communications, l'extraction de minerais, le commerce, l'industrie, l'agriculture et la pêche.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/64168-la-croissance-de-leconomie-bolivienne-se-poursuit-au-cours-des-5-premiers-mois-de-lannee>



Radio Habana Cuba